

Galina Herzig, Geschäftsführerin von Carglass®, in den Senat der Wirtschaft Österreich berufen



Pressekontakt

Carglass Austria GmbH
Jens Krees
Pressesprecher

Tel.: +49 2236 96 206-328
E-Mail: presse@carglass.at

Achtung! GmbH
Julian Janssen
Account Director

Tel.: +49 175 4500 554
E-Mail: carglass@achtung.de

Bildinformation: Carglass® Österreich Geschäftsführerin Galina Herzig (Foto: Carglass® / für Presse Zwecke frei verwendbar)

Wien, 27. Mai 2025. Galina Herzig, Geschäftsführerin von Carglass® Österreich, wurde in den Senat der Wirtschaft Österreich berufen. Als Senatorin wird sie künftig den Autoglas-Spezialisten Carglass® in Österreichs größter unabhängigen Unternehmerorganisation vertreten. Der Senat der Wirtschaft setzt sich aus Persönlichkeiten aus Wirtschaft, Wissenschaft und Gesellschaft zusammen, die sich ihrer Verantwortung gegenüber Staat und Gesellschaft bewusst sind und sich gemeinsam aktiv für das Wirtschaften im Sinne der ökologischen Marktwirtschaft einsetzen.

Soziales Engagement und umweltbewusstes Wirtschaften sind tief in der Carglass® Unternehmenskultur verankert. So unterstützt Carglass® beispielsweise mit der Hilfsorganisation „Afrika Tikkun“ Kinder und Jugendliche in den Townships in Südafrika. Auch das Thema Nachhaltigkeit spielt für den Autoglasexperten eine zentrale Rolle: Mit dem Repair-First-Ansatz reduziert Carglass® den eigenen CO₂-Fußabdruck* um rund 80 Prozent, denn sofern eine Scheibe repariert werden kann, wird auf den Tausch verzichtet. Das vermindert den Glasabfall, schont Ressourcen und senkt den Energieverbrauch. „Ich fühle mich sehr geehrt, Teil des Senats der Wirtschaft Österreich zu sein. Diese Berufung unterstreicht unser gesellschaftliches Engagement, unsere soziale Verantwortung und unser nachhaltiges Wirtschaften. Gleichzeitig eröffnet sie uns die Möglichkeit, wichtige Themen wie die Förderung von Frauen in technischen Berufen und in Führungspositionen noch stärker in den Fokus zu rücken“, erklärt Galina Herzig.

Hans Harrer, Vorstandsvorsitzender des Senat der Wirtschaft, ergänzt: „Mit Senatorin Galina Herzig gewinnt der Senat der Wirtschaft eine außergewöhnliche Unternehmerpersönlichkeit, die wirtschaftlichen Erfolg mit gesellschaftlicher Verantwortung und ökologischem Bewusstsein vereint. Ihr Engagement für Nachhaltigkeit, soziale Gerechtigkeit und die Förderung von Diversität ist beispielgebend. Und genau das braucht unser Land in Zeiten des Wandels.“



* Der berechnete CO₂-Fußabdruck stellt einen globalen Durchschnittswert dar, dem repräsentative Daten der Belron®-Gesellschaften aus Frankreich, Belgien, den USA, Australien und Neuseeland zugrunde liegen. Er wurde nach ISO 14067 von „Bureau Veritas“ verifiziert.

Über Carglass® Österreich

Carglass® ist Spezialist für die Reparatur und den Neueinbau von Fahrzeugglas inklusive der Rekalibrierung von Fahrerassistenzsystemen. In Österreich beschäftigt Carglass® rund 145 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern und ist mit seinen Service Centern flächendeckend vertreten.

Das Unternehmen gehört zur internationalen Belron-Familie. Belron ist weltweit das größte auf die Behebung von Fahrzeugglasschäden spezialisierte Unternehmen. Die Gruppe beschäftigt weltweit in etwa 26.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, von denen mehr als die Hälfte hochqualifizierte Monteure sind, und ist in 35 Ländern auf sechs Kontinenten aktiv.